

PROLOGO

Sesenta y seis años han pasado desde que fue publicado el primer **Anuario de Eusko-Folklore**. Decíamos entonces: «Ancho es el campo de investigación que la vida de los pueblos, en las múltiples producciones de su espíritu retratada, ofrece a la vista del explorador curioso que aspira a reconocerlo y aun a examinar atentamente los variados matices de su admirable perspectiva».

En ese campo hemos andado desde aquella lejana fecha, si bien con interrupciones harto dolorosas que las guerras y otras situaciones poco propicias nos impusieron a ratos en nuestras faenas.

Ahora el porvenir de nuestras investigaciones se nos presenta más halagüeño que nunca. No faltan afortunadamente quienes piensan que, en este terreno, primero hay que discurrir con los pies y después con la cabeza. Con tal modo de proceder se logrará que nuestros estudios se hallen bien asentados e incesantemente vayan progresando.

Ataun, 23 de abril de 1988.

José Miguel de Barandiarán

